

《单词百科:hyperlipidemia是什么意思?hyperlipidemia怎么发音?hyperlipidemia的解释和用法》

英语单词hyperlipidemia是什么意思?hyperlipidemia怎么读?hyperlipidemia怎么发音?美加网为您整理了hyperlipidemia的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



hyperlipidemia怎么读

hyperlipidemia的读音:[ˈhɑ p l p ˈdi:m]

hyperlipidemia的意思

1、n.血脂过多，高脂血；

hyperlipidemia的近义词

1、lipaemia 脂血，脂血症；

hyperlipidemia的双语例句

1、Roufu also arteriosclerosis, hypertension, hyperlipidemia, diabetes, cerebrovascular disease, obesity has a good role of adjuvant therapy.

揉腹还对动脉硬化、高血压、高血脂、糖尿病、脑血管疾病、肥胖症有良好的辅助治疗作用。

2、Hyperlipidemia and atherosclerosis are the most essential factors to cause cardio-cerebrovascular diseases.

高脂血症及动脉粥样硬化是引发心脑血管疾病最重要的因素。

3、Gynecology: Menopause barriers, menstrual cramps, menstrual flow, and milk secretion insufficiency, high prolactin hyperlipidemia.

妇科: 更年期障碍、经痛、月经不顺、乳汁分泌不全、高催乳激素血症。

4、Objective To investigate the therapeutic effects of double filtration plasmapheresis for hyperlipidemia and acute hyperlipidemic pancreatitis.

目的探讨二重血浆分离治疗高脂血症以及急性高脂血症性胰腺炎的临床效果。

5、For hyperlipidemia, can be used for atherosclerosis, pressure, fatty liver of adjuvant therapy.

用于高脂血症, 亦可用于动脉粥样硬化、高血压脂肪肝的辅助治疗。

6、Several kinds of lipid-lowering agents have been used to alleviate the hyperlipidemia.

已有临床试验报道不同降脂药物在肾病综合征高脂血症治疗中的疗效。

7、Changes of endothelial function and C-reaction protein (CRP) in hyperlipidemia and early atherosclerosis (AS).

阿司匹林对内皮功能、炎症因子C - 反应蛋白 (CRP)及早期AS病变的影响。

8、The groups did not differ in the incidence of loss, neutropenia, thrombocytopenia, hyperlipidemia, nausea, or anorexia.

脱发、中性粒细胞减少症、血小板减少症、高脂血症、恶心或厌食发生率组间无显著差异。

9、Hypertension and hyperlipidemia are independent risk factors for MCI.

其中,高血压和高脂血症是MCI的独立危险因素.

10、Objective : To tell a and convenient way to set up the hyperlipidemia model.

目的介绍一种简便的小鼠高脂血症造模方法.

11、He had history of hypertension and hyperlipidemia for several years.

他患有高血压和高脂血症多年.

12、Objective : To investigate the prevalence and characteristics of hyperlipidemia in air force fighter pilots.

目的: 研究中国空军歼击机飞行员高脂血症患病率及特点,以便采取防治措施.

13、Objective : To investigate the effect of Qihuang decoction on serum lipid of hyperlipidemia rats.

目的观察芪黄汤对高脂血症大鼠血脂的影响.

14、Hypertension, hyperlipidemia, coronary heart disease, obesity, diabetes patients were unfit for human consumption.

高血压病、高脂血症、冠心病、肥胖症、糖尿病患者均不宜食用.

15、Objective : To observe the effect of Zhitiaokang capsule on NO in brain of hyperlipidemia rats.

目的: 观察脂调康胶囊对高脂血症大鼠脑组织NO的影响.

以上是美加网为您整理的hyperlipidemia怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于hyperlipidemia的用法、hyperlipidemia的释义、hyperlipidemia的相关详情请点击: <https://dict.tjqzz.com/hyperlipidemia>